

釧路南ロータリークラブ会報

第46回 例会報告 2008.6.13 通算1257回

・点 鐘

佐野会長

・幹事報告

- * 会費未納の方が若干名いますので早急に納入をお願いします。
- * 北見の YMCA よりチミケップ国際キャンプ参加者募集協力のお願いが来ています。

・ロータリーリング

「我等の生業」

ソングリーダー 菅井 紀之会員

・入会記念祝

木内 治彦会員 H 13. 6. 15 (7年目)



・委員会報告

親睦委員会

- ・今月の最終例会はキャンドルサービスで夜間例会となっています。

・本日のニコニコ献金

木内 治彦会員 入会記念祝として
花田 善廣会員 誕生日祝として

・誕生日祝

花田 善廣会員 S 25. 6. 19 (58歳)

出席委員会

会員数 28名、出席義務者 27名、出席者 15名、
出席率 55.5%

・本日のプログラム

「次期活動計画」

担当 四大奉仕委員会

・次期会長 北上 俊一君



・会長挨拶

海田ガバナーからミャンマーへのサイクロン被害の救援義援金の要請がありました。会として会員一人当たり千円分をガバナー事務所に送金します。

本日は、次年度に向けての活動目標を申し上げたいと思います。まず、会員減少対策と、ロータリーの最大の意義である、奉仕、寄付、友好の実

行にあたり、釧路南RCの現在の身の丈に合った改革が必要あります。ロータリーは文化の先駆者でなければいけないと思います。エコの総合的な実践は、本クラブ、ロータリアンにとっても、それは理想的な方向にいけるかもと思います。その中で7月の第一例会より会場が旧東映ホテルの釧路ロイヤルインに会場が変更になります。もともと本クラブのとても愛着残る会場でもあり、スリムな体質での改革に原田会員の系列でもあり、ご協力を要請し実現しました。釧路全日空ホテルさんには本当にお世話になり、沢山の良いサービスを受けさせて頂いたことに感謝申し上げ、夜間例会や大きな節目の行事には、今後ともご協力をお願い致す次第でございます。南RC次期幹事の工藤ゆかりさん始め各役員の皆様には、大変なご苦労をお掛けしますが宜しくお願ひ申し上げます。会長ノミニーでもある工藤さんに良い形で引き継ぎ出来れば幸いです。皆様のご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

・次期幹事 工藤 ゆかり君



ロータリー歴は12年になりますが私はいつもマイペースでロータリーを楽しんできました。難しいことは分かりませんが、これから勉強して頑張っていこうと思っています。今まで幹事は出来ませんとお断りしてきましたが、私のわがままの影には皆様の優しさと思いやりがたくさん合ったことを私は分かっていました。私の問題は改善された訳ではありません。しかし、いつでも協力するからと会員の方々から言ってくださいって、そのお言葉と目の前の現実に負けてしまいました。しかし引き受けたからには

一生懸命頑張り、私らしさを出し笑顔で頑張って生きたいと思っています。次年度からは会場もロイヤルインに戻りますが、私個人的には故郷に帰るようななとても嬉しい気分であります。全日空ホテルさんには色々お世話になりとても感謝しています。これからもお願いすることがあると思いますので宜しくお願ひいたします。6月の現状報告は活動計画書を藤田印刷にお願いいたしており、もうすぐ校正文が出来てきますので皆さんに確認をお願いします。6月中にクラブ奉仕委員会は小委員長さんとの集まりを実施してください。さらに親睦委員会とクラブ会報委員会は次年度の方針について集まりを用い1年間お互いに助けあって欲しいと思います。会長幹事も同席します。上期のクラブアッセンブリと行事については、7月の第一例会は表敬訪問例会。10月の11日、12日は釧路地区大会。11月2日は釧路西RCとの合同ガバナー公式訪問。12月の第一例会は年次総会となっています。会長と一緒に1年間頑張りますので皆様のご指導、ご協力を宜しくお願ひいたします。

・次年度クラブ奉仕委員長 木内 治彦君



あと2週間ほどで今年度も終わり、北上会長のもとで新年度が始まります。例会場も新たになり気分一新で自分の役割を全うするように頑張りたいと思います。私も入会して7年目になりますが、まだ分からぬことが多い先輩から色々なことを学び、大変感謝しております。また、教わった事を新人に教えて行く事も自分の責務だと思っています。これからも宜しくお願ひ致します。

・職業奉仕委員会 花田 善廣君



ロータリー綱領2に「ロータリアンは事業及び専門職務の道徳水準を高めること、そしてロータリアン各自が業務を通じて社会に奉仕するためにその業務を品位あらしめること」とあります。南RC活動計画書に清水さんが現代文訳して下さって、掲載されている大連ロータリークラブ宣言第二には「最も奉仕するものが、最も多く満たされる」とあります。RI会長のテーマ「夢を形に」は実施することへの呼びかけと考えます。私達は自らの職業を通じて社会に奉仕すると共に、職業に対する理解を深め、職業の質を高め、道徳性を高めて経営の健全化に努めます。

・国際奉仕委員長 福井 克美君



重点目標に6点掲げました。1つ目に国際ロータリーの理解を深める。2つ目に世界社会奉仕(WCS)の理解を深め、マッチンググラントを実施する。3つ目に国際青少年交換委員会の活動に協力する。4つ目にロータリー財団委員会、米山奨学会委員会についてする理解を深め協力する。5つ目に韓国SAE晋州RCと友好クラブとしての国際交流の継続。6つ目に国際大会への参加奨励を行う。

・次年度副会長 長倉 巨樹彦君



来年度はクラブ運営の活性化について副会長の立場でやらして頂きたいと思っています。各クラブで始まっている CLP について賛否両論あるようですが、人数が少なくなっているので委員会をダブルより委員会を少なくしたほうがやりやすいようですので CLP について検討することに取り組みたい。デジカメが調子悪くなっているので取替えたい。新会場ではレコーダーが必要になってくるので購入したい。ホームページのデザインを変えたい。例会の案内をメールで配信をしたい。次年度は副会長と会報委員長とのことで頑張りますので宜しくお願いします。



・次回のプログラム

6月20日(金) 12時30分

「この1年を顧みて」

会場：釧路全日空ホテル

担当：会長・幹事

・点

鐘

佐野 実会長

今週の会報担当：福井 克美会員